

Neues aus Japan Nr. 208 | März 2022

Kultur

Japanisch lernen - Kanji des Monats

界 KAI – Welt, Grenze

Die Welt ist riesig und divers, aber dann auch wieder überraschend klein, wenn man spürt, wie alles mit allem verbunden ist.

Wir bauen diesen Monat auf das *kanji* vom letzten Monat auf – im wahrsten Sinne des Wortes: wir setzen ein „(Reis)feld“ 田 (<https://www.de.emb-japan.go.jp/NaJ/NaJ0510/otoko.htm>) (*DEN, ta*) oben auf die „Vermittlung“ 介 (https://www.de.emb-japan.go.jp/NaJ/NaJ2202/post_kanji.html) (*KAI, kai(suru)*) und erschaffen die Welt und zugleich ihre Grenzen:

界 KAI – Welt, Grenze

So wie die Rüstung den Menschen abgrenzt und schützt, schützt man seine Felder durch Abgrenzung und hat dann seine eigene Welt erschaffen.

Manchmal muss man diese eigenen Grenzen erst wieder erkennen, um sie in Folge zu überschreiten und die Welt für sich und alle größer, bunter und reicher werden zu lassen.

Genug der Philosophie - einen bezaubernden Frühlingsbeginn wünschen wir Ihnen!

Kontakt:
Botschaft von Japan
Abteilung für Kultur und Öffentlichkeitsarbeit

Hiroshimastr. 6
10785 Berlin
Tel.: 030/21094-0
Fax: 030/21094-228
E-mail: magazin@bo.mofa.go.jp